
 

第３５回例会 

（通算第１６２５回） 

令和６年６月７日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「奉仕の理想」 

来訪者紹介          （坂口 滋一 会長） 

米山奨学生        迪  利  夫  様 

米山奨学生     李  泉  霖  様 

会長の時間          （坂口 滋一 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、ようこそ！今日のお食事はいかがでしょ

うか？お気づきになったと思いますが、温かい食材

に温かい器…これが本来の例会場での食事だと思い

ます！多少の予算増は致し方ありませんが、せっか

く例会場まで足を運ぶのですから美味しい食事が楽

しみなること！また、新しく友人を例会に誘いやす

くなるのではないでしょうか。 

さて、最近感じたことを一つ二つお話します。 

まずは、私今日もネクタイをしています。さすがに

蝶ネクタイの方が「飽き」が出てきて普通のネクタ

イですが…いわゆる服装というのはそこにいらっし

ゃる相手に対しての敬意の表現であるということ。

今週の火曜日、別の会の総会に出席しました。当然、

私はスーツにネクタイです。ところが、総会という 

 

正式な場にネクタイをしているのは２００人くらい 

の中で数えるくらいです。それどころか、ある先輩

からは「どうしたと？ネクタイなんかして！」と言

われる次第です。もちろん、熊本の夏は熱帯に近い

暑さです。通常の業務や仕事中はクールビズが効率

的だと思います。うちの会社でも通常の業務ではお

客さんの前でも半そでポロシャツです。が、目上の

方がいらっしゃる場や正式な場ではきちんといわゆ

る正装を義務付けています。それぞれの考え方です

ので押し付けるつもりはございませんが、素敵な 

ホテルでのロータリーという公の場所でおしゃれす

ることも一興だと思う次第です。 

さて、二つ目は皆さんいわゆる「朝ドラ」はご覧

になってますでしょうか？『虎に翼』ですが戦前か

ら戦後にかけての女性の法曹界への進出、活躍が描

かれています。現代では当たり前のことが当時は認

められなかった。選挙権やなり得る職業も限られて

いました。主人公の寅子（ともこ）の決め台詞が「は

て？」です。世間一般では当たり前の事が彼女にと

っては疑問なのです。実はかく云う私も、初めてロ

ータリーの例会に来た時「はて？」と思ったことが

いくつか…まず、正面に日の丸が掲げてあり、「君が

代」を歌うこと。歌った後、一礼すること。いった

い何にお辞儀をしているのだろう？壇上に上がると

きもそこに誰もいないのに一礼する…これは日本だ

けだそうです。「君が代」は国家であり、海外の例会

でもその国において一番ポピュラーで親しまれる歌

を一緒に歌うそうです。それが、他の国では「星条

旗」や「ラ・マルセイエーズ」等。これは後程納得

しました。「お辞儀」については日本に於いて自然を

敬うという文化があります。神社は元々祖先や地の

神に畏敬の念抱くことから始まったようです。 

しかし、私たちは当たり前のことと思われること

についても「はて？」と疑問を持つことは大切だと

思います。多種多様な世の中に変化している現代、

伝統も重んじつつ、いろんなことを見直して変化し

ていくことも必要かと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 
 
 

 



出席報告           （子出藤 税 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

6. 6. 7 
 27 19 8 70.37% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

米山奨学金授与（６月分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委嘱ご案内 

2024-25年度ロータリーの友・地区代表委員委嘱の件 

波佐間 英樹 会員 

委員任期： 

２０２４年７月１日～２０２５年６月３０日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

☆例会変更    

・熊本城東ＲＣ 

 ６月１０日（月） ⇒  同日 １８：３０～ 

 於：喜楽（慶の祝い最終家族例会の為） 

・熊本東南ＲＣ 

 ６月１２日（水） ⇒  同日 １８：３０～ 

 於：喜楽（慶祝会・新旧役員交代式の為）  

 

☆例会取り止め   

・熊本城東ＲＣ    ６月２４日（月） 

・熊本東南ＲＣ    ６月２６日（水） 

定款による取り止め 

 

☆到着文書 

・【熊本グリーンＲＣより】 

 2024-25年度 熊本市域ＲＣ会員名簿作成ついて 

 １冊２,７５０円 ※本日校正回覧しております。 

・【三村ガバナーエレクトより】 

 2024-25 年度クラブ活性化ワークショップ開催の

ご案内 

 日時：２０２４年７月２１日（日） 

１２：３０～１６：００ 

 場所：グランメッセ熊本 

 対象者：丹後ガバナー補佐・飯星会長・ 

大熊会長エレクト・盧幹事・ 

     平田戦略計画委員長・田中公共イメージ

委員長・穴井会員増強委員長・ 

     小椋ロータリー財団委員長 

・【熊本城東ＲＣより】 

 2023-24年度第３回（3/25開催）熊本市域ＲＣ 

会長・幹事会議事録 

 

※本日例会終了後、定例理事会を開催致します。 

 

次年度幹事報告 （田中 弘一 次年度副幹事） 

・本日例会終了後、次年度理事会も開催致します。 

次年度理事役員の皆様はご出席宜しくお願い 

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 



会長エレクト連絡  （飯星 宗美 会長ｴﾚｸﾄ）   

 

 

 

 

 

 

 

・三村ガバナー公式訪問合同例会について 

 日時：令和６年８月２３日（金） 

12：00～一斉食事 

 場所：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

 熊本西南 RC・熊本西 RC・熊本中央 RCの  

 ３RC合同お昼の例会となります。 

  

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会   大熊 暢子 委員長 

・次週６/１４（金）１８：３０～歳祝い会おく村 

です。宜しくお願い致します。 

 

☆公共イメージ委員会（雑誌） 藤本 真一 委員 

・ロータリーの友６月号紹介 

 ロータリー親睦月間  

横組み 7pg～１３pg 

 「広げよう！ 

ﾛｰﾀﾘｰ親睦活動の輪」 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告      （福田 博之 委員） 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

 米山奨学生のディリフ君、リセンリンさんの御来

訪心から歓迎致します。先週の新旧クラブ協議会お

疲れ様でした。今日は例会終了後、定例理事会と次

年度の理事会がありますので理事の皆様宜しくお願

い致します。 

◎ 子出藤 税 君 

 最近例会に参加できず申し訳ありません。来週の

梅雨入り前までにあと 100ｔ程収穫が残っており、社

員もパートも機嫌が悪くなっております。次回の例

会 6/21（金）には皆様に食べて頂く分をお持ちしま

す。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 米山記念奨学生ディリフさん、リセンリンさんの

御来訪を歓迎致します。本日の卓話は地区委員の波

佐間会員、次年度ガバナー補佐丹後会員です。宜し

くお願い致します。 

◎ 大熊 暢子 君 

 米山奨学生のディリフ様、李様の御来訪心から歓

迎致します。波佐間部門長、丹後次年度Ｇ補佐様の

貴重な卓話本当にありがとうございます。爽やかな

日が続くようです。梅雨前の貴重な日々を大切にし

たいです。 

◎ 中山 善晴 君 

 ディリフさん、リセンリンさんご来訪ありがとう

ございます。 

◎ 飯星 宗美・福田 博之 君 

 米山奨学生のディリフ君、リセンリンさんの御来

訪を歓迎致します。暑い日が続いております。お互

い健康には気を付けて頑張りましょう。 

 

会員卓話 

『RI 第 2720地区委員活動について』 

地区公共イメージ部門 波佐間 英樹 部門長 

 

『2024 年シンガポール国際大会参加報告』 

 丹後 秀庸 次年度熊本第４Ｇガバナー補佐 

     

 

 

 

 

 

    

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例理事会報告      Ｒ6.6.7例会終了後 

１．上原会員、馬場会員退会について（６月末） 

  ⇒承認 

２．熊本県暴力追放運動推進センター  

令和６年度賛助会費継続について  

  ⇒年会費１０，０００円 継続承認 

３．八代松濱軒への寄付について 

  ⇒確認後、再度審議 

４．今年度会計監査選任（２名）について 

  ⇒例年通り三藤会員・大熊会員を選任 

 

2024-25年度理事会報告    Ｒ6.6.7例会終了後 

１． 社会奉仕、青少年奉仕委員長（理事）変更に 

ついて 

  ⇒社会奉仕三藤委員長・青少年福田委員長へ 

変更承認 

２．次年度予定について 

  ⇒慰労会・船出の会は 

７/１２（金）１８：３０～喜楽 

 会費１１，０００円 

 ソフトテニス２/２２・２３開催予定 

今年度も支援 

年間予定表 承認 

３．食事代金変更に伴うビジター費値上げについて 

  第２例会５，５００円・第３例会３，０００円・

それ以外は３，５００円 

⇒承認 

４．会計について  

収支決算書一般会計寄付金項目は特別会計へ 

変更 

  ⇒米山奨学会への一人年間 7,000 円の普通寄付

と R 財団への 10 ㌦ 寄付を特別会計へ変更 

承認 

５．地区補助金子ども食堂への支援プロジェクトに

ついて 

  ⇒支援先は検討中 金額：200,000円 

（内訳 地区補助金 82,000円 

クラブ負担金 118,000円） 

６．名誉会員について 

  ⇒下川名誉会員へ確認 

 

例会予定 

 〇 ６月２１日（金）１２：３０～通常例会 

   例会後次年度第１回クラブ協議会 

〇 ６月２８日（金）  休 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


